

# HABIKINO CITY TOPICS

## がんばれ峰塚中学サッカー部！

6月23日(日)、大阪選手権南河内地区中学校サッカー大会で、峰塚中学校が見事、準優勝しました。(7月13日(土)、大阪府中央大会に出場し善戦するも惜敗しました。)



## 火災から命を救った対応へ感謝

5月30日(木)、柏原羽曳野藤井寺消防組合消防本部にて、初期消火や建物住民の避難に貢献された松村 茂男さんへ、消防長より感謝状が贈られました。(4月初旬：島泉での火災)



## 羽曳野市長杯ソフトボール大会！

6月9日(日)～23日(日)にかけ、石川スポーツ公園で第16回目となる市長杯大会が行われました。結果は次のとおり。



順位	チーム名 (一般男子)
優勝	羽曳山タートルズ
準優勝	レトロマイラーズ
3位	球友クラブ
3位	北青クラブ

## ソフトバレーボール大会結果

7月5日(金)、はびきのコロセアムにて、羽曳野市PTA連絡協議会女性部会の主催で「ソフトバレーボール大会」が開催されました。当日は、33チーム224人の参加者が熱戦を繰り広げました。結果は次のとおり。

ブロック	順位	氏名
A	優勝	高鷲小学校
	準優勝	古市小学校
	3位	菅田中学校
B	優勝	埴生小学校
	準優勝	恵我之荘幼稚園
	3位	恵我之荘小学校
C	優勝	西浦東小学校
	準優勝	羽曳が丘幼稚園
	3位	古市南小学校
D	優勝	埴生幼稚園
	準優勝	羽曳が丘小学校
	3位	高鷲幼稚園



## “みやび”の集い開催！

6月23日(日)、市民会館にて、日本語教室を行っている「羽曳野国際交流ボランティアサークルみやび」の主催で、交流パーティーが開催されました。外国人住民(中国・韓国・ペルー・スリランカ・ベトナム・フィリピン、カンボジア・インドネシア出身)とその家族、日本人ボランティアなど、総勢60人が集まり、ハーモニカ演奏、ビンゴ大会などで親睦を深めました。



## 壺井浄水場施設見学

5月～6月にかけ、市内12小学校の4年生児童964人が、同浄水場施設の見学を行いました。ビデオとスライドによる施設紹介、沈殿池やろ過池の見学、試薬を使った水質実験など、水道水ができるまでの過程を勉強しました。特に地震(災害)対策についての質問が目立ちました。なお、水道局では、水道について関心を持ち理解を深めていただくために、浄水場見学の受入れを行っています。地域団体やグループで見学のご希望があればご連絡ください。



## 地域とつくるため池水辺環境！

6月10日(月)、埴生幼稚園とふれあう水辺づくり委員会は「伊賀今池ピーチパーク」に花苗300株を植えました。また、同月27日(木)に埴生南幼稚園とパークはびきやま管理運営協議会は「パークはびきやま」に花苗300株を植えました。花苗の種類は、インパチェンスとポーチュラカとペチュニアで、園児が1ヵ月間、大切に愛情を注いで育てた花苗を地域の方々と一緒に植え・育て、活気と花の絶えない、ふれあいと憩いのあるため池の水辺環境づくりを行いました。



「伊賀今池ピーチパーク」

「パークはびきやま」

はびきの七夕祭 ～竹内街道 1400 年～



7月7日(日)、竹内街道 1400 年を契機とし、古市駅東広場で初めてとなる七夕イベントを実施。会場には幼稚園や保育園などから集められた 70 本の笹。10,000 枚を超える短冊や七夕飾りが風に揺られ会場を着飾っていました。「プリキュアになりたい」「お寿司屋さんになりたい」など夢いっぱいな子どもたちの願いがある一方、「おじいちゃんが早く退院できますように」など自分以外の人への思いやりが記された短冊もありました。



▲ 開始前から長蛇の列ができた大起水産の「激安市」



▲ 限定のオリジナルグッズなども大好評だった近畿日本鉄道



▲ 駅広場から白鳥神社参道



メインステージは、音楽が中心となり、透明な歌声を聴かせた、「monica ♪」さんが駅広場をライブ空間へと包み込めば、夕暮れが近づく中、尺八や篠笛の音色で幻想的な世界観を生みだした「山口 整萌」さんは会場を



巻。イベントのクライマックスは羽曳野ウインドオーケストラが「星に願いを」を奏でる中、「キャンドルリレー」が行われ、煌きが広がっていきました。



では軽トラ市も開催

マスターズ甲子園出場決定！

6月30日(日)、羽曳野・懐風館高校硬式野球部 OB 会が府予選を勝ち抜き、11月中旬に開催されるマスターズ甲子園 2013 の出場切符を手に入れました。全国高校野球 OB クラブ連合総加盟校数は 466 校でその頂点を狙います。大阪府を代表して高校球児のあこがれである甲子園の土を踏むことになった同チーム監督の石田文男さんは「羽曳野高校の長年の夢であった甲子園出場を勝ち取りました。大阪代表、羽曳野代表として頑張ります」と力強く語ってくれました。



「社会を明るくする運動」強調月間！

7月1日(月)、古市駅にて「第 63 回 社会を明るくする運動」の啓発活動が行われました。晴天の中、羽曳野・藤井寺地区保護司会と羽曳野市更生保護女性会の方々が、運動の啓発物品などを配布。“犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ”を道行く市民の方々に訴えました。



いざわ たくみ 古市  
**井澤 拓海ちゃん**  
平成21年8月31日生まれ  
いっぱい食べて運動して、  
元気ないいコに育ってね！  
母親の志穂さん撮影



たん ゆうま 高鷲  
**丹 悠真ちゃん**  
平成24年8月9日生まれ  
元気いっぱい大きくなーれ♪  
母親の美智子さん撮影



やました ゆずき 南恵我之荘  
**山下 柚稀ちゃん**  
平成25年2月3日生まれ  
笑顔を絶やさず、元気な子に育ってください  
母親のゆずママさん撮影

こんにちは  
あかちゃん